

# 東浪見小 だより

## 《学校教育目標》

「笑顔で“か・つ・や・く”する児童の育成」



めざす子ども像

『か』→かしこく（自らよく学びよく考える子ども）：確かな学力

『つ』→つよく（健康でやりぬく子ども）：健やか

『や』→やさしく（思いやりのある子ども）：心豊か

『く』→たくましく（すすんで働く子ども）：おもてなしの心

令和7年4月30日（NO. 2）文責：校長

## 【道】

先日は、授業参観・学級懇談会、そしてPTA総会へのご参加、誠にありがとうございました。

新学期が始まり、東浪見っ子たちは新しい環境に少しずつ慣れ、元気に学校生活を送っています。しかしながら、この時期は疲れも出やすい頃です。ゴールデンウィークの残りの期間は、お子様の心身のリフレッシュにご配慮いただければ幸いです。

さて、先日、松下幸之助氏の「道」という詩を聞く機会がありました。子ども達がこれから歩むそれぞれの「道」について、改めて考えさせられました。

「道」（一部抜粋）

「自分だけしか歩めない大事な道」

「他人の道に心をうばわれ、思案にくれて立ちすくんでいても、道は少しもひらけない」

「道を開くためには、まずは歩まねばならない」

「それがたとえ遠い道のように思えても（中略）新たな道がひらけてくる」

「深い喜びも生まれてくる」と表現しています。

新しい学年がスタートし、子ども達はそれぞれの将来につながる目標に向かって歩み始めています。ゴールデンウィークの機会に、ぜひお子様の目標や考えている「道」に耳を傾けてい

ただき、励ましや応援をお願いいたします。まだ、将来の夢が明確でないお子様も、保護者の方との対話を通して、新たな発見をすることがあります。

東浪見小では、教職員一同、一人ひとりの成長を丁寧に支え、個の伸長を目指し、『笑顔で「か・つ・や・く」する』東浪見っ子を育ててまいります。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

## 【1年生を迎える会・ いじめゼロ集会】

4月23日に、「1年生を迎える会」を行いました。6年生が最高学年として初めて企画・運営にあたったこの会は、6年生による東浪見小学校の紹介や、各学年からの歌のプレゼントなどがあり、温かい雰囲気になりました。また、1年生は皆、堂々と上級生に向けて自己紹介を行い大変立派でした。

迎える会の後には、「いじめゼロ集会」を行いました。各学級で宣言内容を実行できるよう、目標を設定しました。正しいことを臆せず言える「正義の心」、偏りのない「素直な心」、そして思いやりや親切といった「優しい心」をもって互いを尊重し、成長し合えるように努めてまいります。集会では、下記の相談窓口についても周知を図りました。

## 《学校の相談窓口》

本校の相談窓口は下記のとおりです。御相談がございましたら御連絡ください。

・いじめ・セクハラ・体罰相談窓口 教頭（ ）・養護教諭（ ）・

・特別な支援に関する相談 教頭（ ）・

・スクールカウンセラー

（来校日：5月14日・28日）